

三池にまなぶ関東ブロック交流会の報告

本所 伊藤 勇

八月一日から四日まで横浜のキンヤンプ場で行なわれた第十二回まごみの労働組合大會は、力強く前進しているといふ強い印象をうけたことである。

主婦会員六名は、前後して九日までで間、関東ブロックまごみ友の会が中心となって、「三池との交流会」に参加し、池の交流会に分散して、主婦会員六名は、前後して九日までで間、関東ブロックまごみ友の会が中心となって、「三池との交流会」に参加しました。

私は埼玉県と千葉県をまわりましたが、行く先々で「三池の火を広げて」と異口同音に、彼らが胸をはって答えたこと。「三池に行つた人のうち、脱落者は一人もいない。みんな、職場や地域活動の中心になって、がんばってい

る」ということに驚かされ、感激しました。

そして、何よりも職場や地域のほとどが週一回の定期的学習会を軸にして、職場闘争や地域活動を展開していること。逆に、このような学習会をぬきにしては、一步も前に進めないほど巧妙な合理化攻撃が加えられているという

職場実態があり、その中で着実に

なかまを増やし、職場闘争、下か

が開口一番、「扇風機は丈夫か?」と語った。このような生命

を無視する思想攻撃が加えられて

いるが、まだ当局の狙いを見抜き

十分に反撃する闘いを組織できず

、「またまた北海道の朝日炭鉱で

閉山攻撃がかけられています。

日炭労組の「閉山反対闘争」支

援ストライキは、一步前進した会

議でたため中止となつた。

社団答がたため中止となつた。

くわしい情報についてはまだわ

からないが、①朝日炭鉱はひとまず

閉山、全員解雇するが、そのま

新坑の方に移す。②こじれています

なかまが、同鉱の問題について

各地に着実に根をねらし、しかも

急速に広がっていることを報告し

ます。三池にまなぶ全運動が全国

を全部報告できないことが残念で

あります。おめでとうございます。

連帶・交流、あらがどう!!

各地に着実に根をねらし、しかも

急速に広がっていることを報告し